

Message du prélat (10 septembre 2022)

Le prélat nous invite à placer le tabernacle au centre de nos vies.

10/09/2022

Mes chers enfants, que Jésus veille sur vous !

Vous avez été particulièrement présents dans ma prière durant ces jours que j'ai passés en Terre Sainte, où je me savais accompagné par votre prière. Dans chacun des lieux saints, j'ai naturellement imaginé

que le Seigneur se trouvait là, tout en pensant qu'Il est toujours avec nous dans chaque tabernacle. Je ne peux résister à l'envie de retranscrire ces mots de notre Père, que nous connaissons tous très bien : « Si le tabernacle est au centre de tes pensées et de tes espérances, mon enfant, comme ils seront abondants, les fruits de sainteté et d'apostolat que tu récolteras ! » (*Forge*, n. 835). Tâchons de vivre ainsi chaque jour.

Continuez de prier pour le travail que le Pape nous a confié afin d'adapter les statuts de l'Œuvre selon les directives du Motu Proprio *Ad charisma tuendum*. Nous avons déjà entrepris, au conseil général et au conseil central, les études nécessaires pour y parvenir.

Le 15 septembre prochain, nous nous rappellerons l'élection du bienheureux Alvaro. Ayons recours à son intercession et faisons en sorte

d'imiter sa fidélité, comme saint Josémaria nous le conseillait.

Avec toute mon affection, je vous bénis

Votre père,

Rome, le 10 septembre 2022

pdf | document généré

automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/message-du-prelat-10-septembre-2022/> (20/01/2026)